



HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP IBU DENGAN KEJADIAN DIARE PADA ANAK BALITA DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS POLOKARTO KABUPATEN SUKOHARJO

Titik Haryanti, S.K.M
Universitas Veteran Bangun Nusantara Sukoharjo
ABSTRAK

Tingginya angka wabah diare yang menyerang anak di bawah usia lima tahun (Balita) yang mencapai total 24.864 orang dengan satu korban jiwa membuat Dinas Kesehatan Kabupaten (DKK) Sukoharjo serius menangani masalah itu. Pasalnya jumlah itu merupakan mayoritas kasus diare di tahun 2008, dimana mencapai 60% dari total 31.185 penderita diare semua golongan. Sementara jumlah penderita diare di Puskesmas Polokarto menduduki peringkat pertama dari 21 Puskesmas yang ada.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan pengetahuan dan sikap ibu dengan kejadian diare pada anak balita di wilayah kerja Puskesmas Polokarto Kabupaten Sukoharjo

Penelitian ini merupakan *explanatory research* yaitu untuk menjelaskan hubungan antara variabel bebas dan terikat melalui uji hipotesa dengan pendekatan *cross sectional*

Populasi penelitian ini adalah semua balita yang berkunjung ke Puskesmas Polokarto selama periode bulan Januari – Oktober 2010 baik yang menderita diare maupun yang tidak menderita diare yaitu sebesar 11.837 balita. Sampel penelitian sebesar 95 balita yang diambil dari balita yang berkunjung ke Puskesmas Polokarto selama 2 minggu.

Dari Penelitian diketahui bahwa pengetahuan responden tentang kejadian diare adalah sebesar 21% responden mempunyai pengetahuan yang baik, sebesar 71,6% responden mempunyai pengetahuan yang cukup dan sebesar 7,4 % responden mempunyai pengetahuan yang kurang. Sikap responden tentang kejadian diare diketahui bahwa sebesar 79% responden mempunyai sikap mendukung terhadap pernyataan tentang kejadian diare dan sebesar 21% responden yang mempunyai sikap tidak mendukung terhadap pernyataan tentang kejadian diare. Dari hasil uji *chi square* diketahui bahwa ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dan sikap responden dengan kejadian diare.

Penelitian ini dapat disimpulkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dan sikap ibu dengan kejadian diare.

Kata kunci : Pengetahuan, Sikap dan Kejadian Diare

Dimuat dalam EKSAKTA ISSN : 085 – 2155 Majalah Pengetahuan dan Media Pendidikan
Volume XL No 1/22/2013 pada halaman 41 Penerbit Jurusan MIPA Universitas Veteran
Bangun Nusantara